



ゆきぐみたよ!



令和7年10月1日(水)
尚徳福祉会 井荻保育園

暑さが少しずつ和らいでいます。9月は残暑が厳しく、思うように戸外では遊べませんでしたが、広い場所、長い廊下等があればどこでも、歩行、伝い歩き、ハイハイ、すり這い等、一人一人の発達にあった運動が楽しめます。高月齢児は、「こっちだよ～」と言わんばかりに先頭をきって遊び始めています。低月齢児は、まだその後についていく勇気がありません。園の中で一番安心できる部屋の入り口を行ったり来たりしながら、ジワジワ距離を伸ばし、遊びの中へ引き込まれています。子ども達のその時の気持ちに寄り添いながら、新たな遊びへの一歩を見守っていきたいと思います。



今月のねらい

- ・ゆったりとした雰囲気の中で、一人ひとりの生活リズムや健康状態を把握し、安心して機嫌よく過ごせるようにする。
- ・身体を動かし戸外活動を楽しんだり、秋の自然に触れたりしながら探索活動を楽しむ。



☆お知らせ☆

体にあったサイズの薄手のジャンパーをご用意ください。

ウインドブレーカー素材は、風を通さず、汚れも扱えるのでオススメです。

今後、戸外遊びで使用していきます。

火曜日は爪チェックデーです！

お友達の喜怒哀楽の表情は、子どもたちにとって、とても面白く、思わず手を伸ばし触りたくなり、これからそのような姿が見られるようになります。爪のお手入れをしていてもちょっとした角が思わず怪我に繋がります。こまめにお手入れのご協力をお願い致します。また、火曜日は爪チェックボードのチェック欄にチェックをお願いします。

子どもたちの様子♪

お友達と遊び楽しさを知り、お友達がしていることが気になるRくん。物事の興味関心が広がってきます。最近は大好きな車や電車の絵本や「ぼん ちん ぱん」の絵本がお気に入りです。「ぼん ちん ぱん」は、保育者が読んでいるリズムに合わせて「ぱん！」と言って楽しんでいます。移動はほぼ歩行になったSKちゃん。歩く事が楽しくて尻もちをついても、転んでも、なんのその！たくましく立ち上がって歩いています。歩く距離もぐんぐん伸びてきて見守っている保育者も拍手喝采！とても得意気です。食べることが大好きで手づかみ食べが上手なSNちゃん。腹時計が正確なようで食事提供時間が近づくとゲート付近に待機しています。周りの様子をよく見ているMくん。なんだか楽しそうだな～と感じると、好奇心旺盛スイッチがスイッチオン！そして直行！！その場の雰囲気を楽しんでいます。すり這いが上手なKくん。お尻を高く上げる姿も多くみられ、もうすぐお座りしそう！と感じる日々。今か…今か…と見守っていると、お座りをしてくれました！これから、遊びの世界が広がっていきそうです。吊り下げ玩具の揺れが大好きなKちゃん。首がしっかりしてきて、ただ今、マットの上を足で蹴って体をクネクネさせて寝返りの練習中。寝返りをする日が楽しみです。